



SchülerInnen des Profilfaches Gesundheit und Soziales spenden für Uganda-Hilfe

Schülerinnen und Schüler des Profilfaches Gesundheit und Soziales der Klasse 9 der Oberschule Sölgen haben im Rahmen der Ausbildungsbörse „Chance Azubi“ Kaffee, Brezel und die von Schülern des Profilfaches Wirtschaft bereit gestellten Getränke zum Verkauf angeboten. Den dabei erwirtschafteten Erlösen von 150,00 € wollen sie nun den Gründern des Projektes „BeLu-Ugandahilfe e.V.“, Bernd Rickermann und Ludwig Wilkens, zukommen lassen. „Dieser Verein unterstützt seit 2010 Kinder mit und ohne Behinderungen in Uganda mittels Brunnen-, Schul- und Kinderheimbau mit Krankenstation. Seit 2015 ist das Projekt ‘Uganda-Hilfe’ an der Schule am Schloss etabliert und plant in jedem Jahr mindestens eine Hilfsaktion für den Verein“, sagte Profilfachleiterin Mechthild Ahaus-Borchers.

Text u. Foto: Gisela Arling